
令和７年度 第１回 尾奈小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時  令和７年４月２２日（火） １３時３０分から１５時００分まで 

２ 場 所  尾奈小学校 音楽室 各教室   

３ 出席委員  小野 峯男、北脇 隆、井口 恵行、外山 昭博、鴨川 幸弘 

４ 欠席委員  なし 

５ 学校支援コーディネーター   堀尾 政博、小野 礼子 

６ 学 校  工藤 幸徳（校長）、藤井 隆行（教頭）、山田 雅美（ＣＳディレ

クター） 

７ 教育委員会  牧野 知子（教育総務課） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 協議事項   

（１）会長の選出及び副会長の指名について 

（２）議長の選出について 

（３）学校運営の基本方針について 

（４）「夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）」に関する意見書について 

（５）学校支援ボランティアについて 

10 会議録作成者   ＣＳディレクター 山田 雅美 

11 会議記録 

  司会の教頭から、委員総数７人全員の出席があり、過半数に達しているため、会議が

成立している旨の報告があった。 

   

（１）会長の選出及び副会長の指名について 

司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、小野（峯）委員を会長に

推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任さ

れた小野（峯）委員から、北脇委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

 

（２）議長の選出について 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、小野会長を推挙する旨の

発言があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（３）学校運営の基本方針について 

  議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があ

り、委員からは、学校の実態について以下の発言があった。 

  ・高学年が低学年の世話をできていると思う。（小野会長） 

  ・男女の仲が良いことはいいことだ。（小野会長） 

  ・友達の個性をその子の特長として認めることができる。（小野礼委員） 

  ・学年問わず、友達と仲良くできている。（北脇委員） 

  ・あいさつは確実に良くなってきている。但し、時期がたつと忘れる子もいる。（北脇

委員） 

  ・児童は言われた勉強はするが、それ以外の勉強をする子が少ない。（北脇委員） 



  ・子供らしい明るさがある。（小野会長） 

  ・一人でも一人のよさを自覚して成長できる環境がある。（小野会長） 

  ・外で遊ぶことが少ない。（外山委員） 

  ・学校から帰ってから友達と遊んでいる日がある。（外山委員） 

  ・遊べる所が少ない。（井口委員） 

  ・刺激が少ないため対応力が身につかないのではないか。（小野礼委員） 

 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（４）「夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）」に関する意見書について 

議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき夢育やらまいか事業の予算について

説明があり、委員からは以下の発言があった。 

  ・古くなった防獣ネットは交換する予定。（北脇委員） 

  ・図書室のいすとは？（井口委員） 

     ↳人数が多い学年があるため、クラス全員で座れる様に数を増やした。 

  ・タクシー代とは？（小野会長） 

     ↳校外学習等の移動時、バスを借りるより安く済むため。 

  ・夢育やらまいか事業の予算は減っているのか？（外山委員） 

     ↳例年通りで変わっていない。 

  ・ＭＩＭとは？（堀尾委員） 

     ↳言葉のトレーニングソフト。 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（５）学校支援ボランティアについて 

 議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき学校支援ボランティアについて説明

があり、委員からは以下の発言があった。 

 ・川が近くにあるが、整備されていない為入ることも横の道を通ることもできない。

（小野会長） 

 ・自治会から川周辺の整備の依頼をする予定。（井口委員） 

 ・月１回程度、書道を指導してくれる方が地域にいる。（校長） 

 

12 その他報告事項等 

  教頭より、委員の提出書類についての説明、さくら連絡網登録の案内について説明が

あった。 

  年間予定について 

第２回 令和７年１０月１０日（金）１３：３０から 

第３回 令和８年 ２月１３日（金）１３：３０から 

音楽室で開催する旨の連絡があった。 

運営協議会終了後授業参観を行った。 


